

卷之三

今や青年奮起の秋
(七)

學舎長 大和田 豊吉

らは世界の協力調和などは到底不可能となること論を首謀者となつて力を發揮せんと歐洲を捲き起したが此計畫に失敗に歸して今日に至る。ゼマン氏の否獨逸國民の世界に向つて發表せん申し上げた様に總て

である事の何れにあるかるるを治め而して其能力を聞かんがために我々は大に各國に推し及ばさん。緊張したのである、彼の演る所實に道悪化の新劇

説ふりば大した學もなかつたが其内容に至りては戰争の囁語ではあるまい。」
の觸電人の思想上、一大變に是が先づ世界に於けると讃嘆するも強き。

其演説中についた左の一句
「おまは國の獨逸人のみならぬ即ち

國民も傾聴し服膺の歸着點であり到達點の總ての國家の

曰く
自國民の信念に確乎たる臣ストレーヴィマン氏は
斯くの如く獨いつ國を

なる點に至るまで自己のか新發見かと云ふに由道心及び能力を發揮し以廣し到底一人の腦力に

般の人類に奉仕する人等が建國以來汲々と之を全世界に最も多く貢献究し平和に戦争に殊に

したる歸省點は豈圖に
三千五百年も以前に彼

ば如何なるものとも恐るゝに我大日本帝國に疾くに足らず條約は恰も反故の感せられ

實 旅 せ ら れ て
渴 破 し て 世 界 を 併
し 事 を 然 る に 今 日 彼
存 せん て 全 て 流 石 の 腹
ト マン 天 が い た り

カイセルも亦獨逸國も今日で恰も新發見であるが、どうありますう、先にく仰々しく之を吹聴する國民の言念に准乎て最も愚劣なる申さへば十

底を置いてとは誠に面白い申さんか誠に沙汰の限
ではありませんが諸君獨逸あると申さねばならぬ

國本位に立ち返へり先づ第る國家の理想とも申す
一に自國に注意して獨逸國等實は何であるかと云

て自國民の道徳心を修養し使命を申し來りたる事に於て即ち天照皇大神之上に加ふるに何事にても爲して

を發揮して以て自國內を統一に掲げて見ませう。沿するばかりか國境を越へ 豊葦原の瑞穂の國は

て獨逸國をして
世界一冠たらしめ
り宜しく爾皇孫就いて
めよ行けや贊祚の事

An advertisement for Nippon Lager Beer. It features two bottles of beer standing side-by-side within a large circular frame. The left bottle is labeled 'NIPON LAGER BEER PILSENER CLF KABUTO' and the right one is labeled 'NIPON UNION'. Below the circle, the text reads '社會式株泉釀酒麥本日'. To the right of the circle, there is a large, stylized vertical logo consisting of the letters 'ルルル' repeated three times. In the bottom right corner, there is a small illustration of a fruit or vegetable with a stem and leaves.

懸賞募集と金額と抱き合ひと書く
(迎歎書投) 懸賞募集 (民衆の中より天才の隠れたるものを求めて、それを社會に發表する) これに勞する者に供するものもあるから等は決して責むべきものでもなく、却て結構な事である。されど思はれるのは多くは商店懸賞募集の廣告のためのもので、幼兒と雖直に解し得るうな馬鹿切な問題に對しある。金側時計一等何十圓と又は金側時計の品名をかねて括り掲げてあるのである。殊に頭に二つては、その辛店なり會社などである。

親の目も、舅始めの目
もあらばこそ。天下晴れて
の日遊び、夜遊びへ月をま
く夜遊び、なさる俺が夜遊び
が無理もない。鎮守の森の森
がかなにから、月の出から月
の入りまで踊れよ狂へよ農
村の若々達、益が來たのだ
各地まち／＼習慣だけれども
が恆例による松焚きは今
から三日間賑ふととなつた

きな屋家學で賑かならしむ下に於いて、又
る爲めの能しは兎や角證議の下に豪の山に
すべきものでないが本年にも僧侶數十名里
未だ諒闇中であるがらみを行した

謹慎の意を 猪狩署長希望

消防組では火災を警戒の爲出動する筈

十一日から各町内の通りに
午後六時から一切に焚かれて
全町は火の海と化し農村か
ら繰り込むジャンガラ念佛

炎松の中をジャンガラ團
歡樂に醉ふ若人達

愈々お盆の蓋明く

町全体の水を本町通り田町にのみ使はれる事は、の精神に悖る理窟屋の暴論として心ある町民からは怨恨されてゐる事である。

ムの収蔵中幕末物はその三は豫備に懸名し、麻布三輪院分ノ二を占め殊に劍劇物で入管中このほど歸館おも自言するより重寶物が喜ば寺川大吉著「吾寶」にて云ふ

そばやぶ

味は純粹の東京式
配達は迅速の江戸兒式

△開業當時の職長本月六日
東京より來たる
是非とも一度御試食を

平町仲田町

電話一四一五

舊盆特別大興行
當ル舊ノ四ヨリ
五日間短期興行
毎日晝夜公開
御需めの方は

平白銀町
吉田新聞社
電話四〇一

電話五〇一

平可田明
高久病

損か撤
高

電話一二

活現代怪奇連續劇
死の寶庫 編終

西側不_レト_レ居_レ卷_レ三_レ活_レ
本映齋協定料金打破
破格入場料

特等……六〇〇
一等……五〇〇
二等……四〇〇
小人各等半額